

Lampiran Hasil Wawancara:

No	Nama	Pertanyaan	Jawaban
1.	Abraham Arruan/83 Tahun	Bagaimana asal usul Kelurahan Malimbong dan Pasang	Malimbong, Air yang tergenang yang kemudian dinamakan Limbong-Malimbong
		Apa yang dimaksud <i>tongkonan</i> menurut masyarakat Malimbong?	<i>Tongkonan</i> , Sesuatu yang memegang peranan dalam <i>bua'</i>
		Apa saja penamaan <i>tongkonan</i> dalam Malimbong dan apa peranan dari masing-masing <i>tongkonan</i> tersebut ?	- <i>Indo' Todolo</i> - <i>Indo' Deata</i> - <i>Tambuli Padang</i> - <i>To mangambo'</i> - <i>To ma'kappa nenan</i> - <i>Indo' kalo'</i> - <i>Tongkonan To Ma'tekko</i> - <i>Tosso Kandang</i> - <i>Tomassuruk</i> - <i>To mattanan sendana</i> - <i>To Ma;sanding Pesangle</i> - <i>To Mangramba balo</i>
		Apa yang masyarakat malimbong pahami tentang <i>tongkonan layuk</i>	<i>Tongkonan layuk</i> tempat untuk bertanya, berdiri sebagai ibu atau ayah.
2.	Marthen Pangloli Biringkanae/64 Tahun	Bagaimana asal usul Kelurahan Malimbong dan Pasang	Dulu Malimbong merupakan Lembang yang diubah menjadi Kelurahan, Nama Pasang telah ada sejak lama
		Apa saja penamaan <i>tongkonan</i> dalam Malimbong dan apa peranan dari masing-masing <i>tongkonan</i> tersebut ?	- <i>Indo' Todolo</i> , Tempat meminta aluk rambu tuka' - <i>Indo' Deata</i> , tempat meminta aluk rambu solo' - <i>Tambuli Padang, untanda padang</i>

			<p>-<i>To mangambo'</i>, memilih dan menabur benih padi yang paling baik.</p> <p>- <i>To ma'kappa nenan</i></p> <p>-<i>Indo' kalo'</i>, melihat dan memperhatikan aliran air yang menuju sawa penduduk</p> <p>- <i>Tongkonan To Ma'tekko</i>, mengecek lahan dan pertanahan</p> <p>- <i>Tosso Kandang</i>, dalam acara bua' dia yang pertama kali memukul kendang sebagai pelambe</p> <p>-<i>Tomassuruk</i>,</p> <p>-<i>To mattanan sendana</i>, menanam kayu sendana pada acara bua'</p> <p>-<i>To Ma;sanding Pesangle</i>,</p> <p>-<i>To Mangramba balo</i>, melihat keadaan padi.</p>
3.	Kepala Lembang Menduduk	Apa yang dimaksud <i>tongkonan</i> menurut masyarakat Malimbong?	<i>Tongkonan</i> merupakan sebuah sistem pemerintahan, yang tidak terpisahkan dari aluk dan segala sesuatu yang diatur.
		Apa yang andah pahami tentang pendidikan, karakter dalam <i>tongkonan</i> ?	Pendidikan keteladanan dari orang dewasa kepada anak-anak, bukan hanya pengembang di sekolah sedangkan karakter pembentuk yang dimulai dari keluarga.
		Dalam <i>tongkonan</i> tradisi	Nilai gotong, kebersamaan

		apa yang boleh diterapkan untuk membentuk karakter kristiani keluarga dan masyarakat?	dan soladeritas dalam masyarakat.
		Menurut anda, apakah nilai-nilai dalam <i>tongkonan</i> penting diajarkan dalam rangka pembentukan karakter keluarga dan masyarakat	Penting, Karena merupakan wadah pendidikan, penyelesaian masalah baik dalam keluarga dan masyarakat.
4	Tongglo Rangu' /62 Tahun	Bagaimana asal usul nama dari kelurahan Malimbong dan Pasang malimbong ?	Hasil pemekaran dan nama Desa yang dibagi menjadi beberapa bagian yang bergabung dengan Lemo menduruk, Kole Barebatu, Kole sawangan, mendapat usul menjadi Kecamatan Malimbong. Pasang nama kampung yang menjadi RW, Tempat tongkonan layuk.
		Apa yang dimaksud <i>tongkonan</i> menurut masyarakat Malimbong?	Tongkonan adalah sebuah rumah lama, dibangun dan merupakan tempat kelahiran secara turun temurun
		Apa saja penamaan <i>tongkonan</i> dalam Malimbong dan apa peranan dari masing-masing tongkonan tersebut ?	Sesuai dengan tatan hidup masyarakat, sejak berdirinya wilayah bua' yang terjadi puluhan tahun lalu.
		Apa yang masyarakat malimbong pahami tentang <i>tongkonan layuk</i>	Tongkonan layuk menjadi kandidat yang menduduki suatu jabatan sekaligus

		serta apa ciri khas atau karakteristik dari <i>tongkonan</i> layuk ?	tempat penyelesaian atau tempat bertanya.
		Dalam <i>tongkonan</i> tradisi apa yang boleh diterapkan untuk membentuk karakter kristiani keluarga dan masyarakat?	Cerita dari nenek kepada cucu sebagai pendidikan
		Menurut anda, apakah nilai-nilai dalam <i>tongkonan</i> penting diajarkan dalam rangka pembentukan karakter keluarga dan masyarakat	Penting, untuk saling mengenal satu dengan yang lainnya
5	Lurah Malimbong/ 48 Tahun	Bagaimana asal usul nama dari kelurahan Malimbong dan Pasang malimbong ?	Dulunya desa yang kemudian dimekarkan menjadi Kelurahan.
		Apa yang dimaksud <i>tongkonan</i> menurut masyarakat Malimbong?	Rumah keluarga yang didirikan untuk melaksanakan musyawarah, tempat keputusan adat, pembicaraan persoalan adat dan bukan milik pribadi
		Apa yang masyarakat malimbong pahami tentang <i>tongkonan layuk</i>	Tongkonan layuk adalah orang yang pertama datang dan melaksanakan adat, norma-norma adat, Tongkonan rumah orang tua
		Apa yang andah pahami tentang pendidikan, karakter dalam <i>tongkonan</i>	Pendidikan membentuk pribadi anak Tongkonan agar tidak lupa messiman,

			jadi diri anak-anak tongkonan
		Dalam <i>tongkonan</i> tradisi apa yang boleh diterapkan untuk membentuk karakter kristiani keluarga dan masyarakat?	Menghormati orang tua, sikap jujur dan diajarkan untuk tidak membuat pelanggaran.
		Menurut anda, apakah nilai-nilai dalam <i>tongkonan</i> penting diajarkan dalam rangka pembentukan karakter keluarga dan masyarakat	Penting, untuk menerapkan budi pekerti agar saling menghormati satu sama lain

